

La próxima presidencia en los Estados Unidos

Washington, 18 (E).— Se informó en la Unión, mediante un programa noticio-

so, que el senador Robert Kennedy, ofreció mantenerse fuera de la lucha por la pre-

sidencia, a cambio de que el presidente Johnson nombre una comisión especial para fijar una nueva dirección a la guerra de Vietnam.

La emisora precisó que la proposición fue presentada al nuevo secretario de defensa por el ex consejero del desaparecido ex primer mandatario John F. Kennedy.

Se agregó que el presidente Johnson rechazó inmediatamente y decididamente la proposición por estas cuatro razones: Significaría un trato político; fortalecería la moral de Hanoi; debilitaría los poderes de la presidencia y además la comisión no constituiría un grupo objetivo.

OPERACIONES DE LIMPIEZA EN NUESTRA CIUDAD

En las primeras horas de esta tarde, dieron comienzo en nuestra ciudad, a las operaciones de limpieza.

En efecto, personal municipal procedió a limpiar el veredón de la plaza San Martín, las manchas dejadas por transeúntes, del alquitrán procedente de la nueva capa asfáltica colocada en las calles en torno a la misma.

ULTIMO MOMENTO

Fiden procesamiento

Buenos Aires, 18 (E). — Los padres de los menores baleados por la policía en Florida, señores Seijó y Fontand, pidieron el procesamiento de los jueces Cuello y Pereyra, que atendieron la causa y decretaron al libertad de los policías imputados.

En Monte perdió la vida el señor Luis María Alaye

Una vida joven, dedicada íntegramente al trabajo, fue cegada en las últimas horas de la noche de la noche de la víspera, en jurisdicción de la ciudad de Monte, muy posiblemente arrollada por un camión.

De esta forma, también queda trunco un hogar, que de esta forma inesperada por cierto, pierda a su jefe, dejando sumidos en profundo y desgarrado dolor a su esposa y dos hijos de corta edad.

El señor Alaye, azuleño de nacimiento, desempeñó en nuestra ciudad funciones en la sucursal Azul del Banco Nación, pasando posteriormente a la ciudad de Laprida, donde actualmente reside.

En esa ciudad, al igual que en Azul, supo merecer a su contracción al trabajo y a cordialidad, granjearse la estima de quienes tuvieron oportunidad de tratarlo, haciendo de la noticia de su trágica desaparición provocada en el seno de sus familiares y entre quienes tuvieron la oportunidad de tratarlo, hondo dolor.

Luis María Alaye era hijo de quién en vida fuera el apreciado convecino señor Alaye, que durante muchos años, tuviera negocio de peluquería en Azul, y hermano político de Sadi Rizzi, comerciante, radicado en esta.

El extinto, que contaba 38 años de edad en ocasión de producirse la tragedia, que cegara para siempre su vida, se dirigía desde Laprida hacia la Capital Federal, bajo tratamiento médico, para hacerse atender en dicho punto por especialistas, de una dolencia que lo aquejaba.

Es en esa oportunidad que llegado el micromóvil de transporte de pasajeros que lo trasladaba, a la ciudad de Monte, desciende del mismo y por causas fortuitas, pierde la salida del transporte, dirigiéndose a la ruta nacional N° 3 a los efectos de conseguir ascender a un vehículo que lo traslade a Buenos Aires.

El accidente:

Es en esta oportunidad, cuando el señor Alaye, en la ruta nacional 3, a la altura del Km. 111.500, se disponía a encontrar a quién lo llevara a la capital federal, muy presumiblemente fue arrollado por un camión, que no advirtió el accidente, o bien se dio a la fuga, cayendo su cuerpo, ya sin vida, a un costado del camino.

El hallazgo.

Otras personas, que momentos más tarde pasaron por el lugar del accidente,

para ser más exactos a las 21.50 de anoche, hallaron en el lugar antes mencionado, el cuerpo de una persona, con la cabeza prácticamente destrozada, dando aviso a las autoridades pertinentes.

Actuación policial.

Ante la gravedad de la denuncia, las autoridades policiales de Monte, se dirigen al lugar mencionado, hallando el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, procediendo a su inmediato traslado a la morgue del hospital de Monte.

Identificación.

Mereced a documentos de identidad que llevaba en el interior de sus ropas, la policía de Monte pudo establecer que se trataba de Luis María Alaye, argentino de 38 años de edad, nacido en Azul y con domicilio en la ciudad de Laprida.

Causas de la muerte.

Esta mañana, dada la información escueta que poseíamos, telefónicamente nos comunicamos con la comisaría de Monte, siendo atendidos por el oficial Battarano, quien nos expresó en la ruta y kilómetro antes mencionado, "a la hora ya expresada, fue halla-

Buenos Aires, 18 (E). — En la fecha dieron comienzo las jornadas de protesta dispuestas por la Confederación Farmacéutica y Biotécnica de la República Argentina.

Los delegados asistentes a la reunión, realizada el 10 del corriente, dispusieron el cierre de farmacias en todo el país, durante el día de hoy y el jueves y el viernes próximos, en señal de protesta por la sanción de la ley 17663. Por su parte el Consejo Técnico de Salud Pública y el Poder Ejecutivo Nacional, adoptaron medidas tendientes a contrarrestar los efectos del anunciado paro.

La medida de protesta adoptada por la Confederación, se debe a que la ley mencionada determina la fi-

jación de un precio máximo para los productos medicinales en lugar de un precio fijo y uniforme, establecido por la anterior norma legal N° 17189. A juicio del sector, la nueva medida atenta contra el desenvolvimiento de los pequeños farmacéuticos, y beneficia a las grandes farmacias y a los laboratorios.

En lo que respecta a las medidas oficiales, se autoriza por decreto en el Ministerio de Bienestar Social y por intermedio de la Secretaría de Salud Pública para aplicar las medidas previstas en el artículo 1º, la ley 17663, cuando eventualmente resulten necesarios para asegurar la salud de la población.

Dicho artículo, dice que el P.E. Nacional y el de cada una de las provincias, podrá resolver la aplicación de la respectiva autoridad sanitaria,

y durante el tiempo que fuere necesaria, independientemente de las sanciones previstas por la legislación vigente.

Por su parte el Consejo Técnico de la Secretaría de Salud Pública, acordó adoptar las siguientes medidas: multiplicación de las bocas de expendio y medicamentos, a través de los medios con que cuenta el estado, su autorización para farmacias mutuales, para vender medicamentos al público, en general.

En nuestra ciudad

Informaciones suministradas por el presidente del Colegio de Farmacéuticos con asiento en nuestra ciudad, dan cuenta que en Azul el paro farmacéutico se cumple normalmente, atendiendo al público, solamente dos comercios del ramo, que se hallan de turno.

Informaciones policiales

AZUL.

Infracción ley 4847

La policía local procedió a la detención de cuatro personas, por infracción a la ley 4847, en nuestra ciudad, a quienes se les secuestró planillas probatorias con anotaciones por la suma de pesos 1.759.449 y dinero en efectivo por un total de \$ 79.352,50, como así también un automóvil Rambler Ambassador.

Hurto calificado

Denunció Ernesto Rafael Georgetti, que personas que ignora, tras violentar la puerta, con la utilización de una llave ganzúa o similar, penetraron al interior del ne-

gocio de panadería, que posee en calles Rivadavia y Tucumán, sustrayendo de la caja registradora la suma de \$ 1.300.

OLAVARRIA.

Lesiones culposas

Aproximadamente a las 22 de anoche, en la Avda. del Valle, camino zona industrial, Jorge Omar Cuatrochío, conduciendo un automóvil Citroen de su propiedad, embistió al peatón Omar Rubén, a quien le produjo lesiones de carácter reservado.

En todos estos casos con conocimiento del juez penal en turno, se instruyen los sumarios de rigor.

El traslado de los restos.

Previo reconocimiento del cuerpo de la víctima, por parte de familiares residentes en Azul, se procedió a su traslado a nuestra ciudad, arribando el cortejo fúnebre esta tarde, y siendo posteriormente inhumado a las 18,15 en el cementerio local, previo velatorio en la sala de calle Castellár 786, y oficio religioso celebrado en la Parrquia San Antonio de Padua.

Importante reunión en el Centro de Comerciantes, esta noche

Una reunión de suma importancia tendrá realización en el Centro de Comerciantes, con el propósito de reiniciar gestiones en favor del aeródromo Teniente Orígone de nuestra ciudad, efectuadas hace ya tiempo y reiteradas en distintas ocasiones en la que se daba por evitar el desmantelamiento del mismo. El Centro de Comerciantes invita muy especialmente a los vecinos a la citada reunión que se iniciará a las 20, en su local de la calle San Martín 772.

Actuará en Buenos Aires la banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos

La Banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos, que algunos diarios norteamericanos han calificado como "la mejor del país", llegará el miércoles 20 del actual a las 11 horas, al aeropuerto internacional de Ezeiza, para ofrecer dos conciertos en esta capital. El primero de ellos tendrá

lugar el mismo miércoles 20 las 21 horas, en el Teatro Presidente Alvear, Corrientes 1659, siendo la asistencia por invitación solamente.

El jueves 21, la Banda brindará un recital de acceso enteramente libre y gratuito en el Parque Rivadavia, a las 20.30.

La Banda de la Fuerza

Aérea de los Estados Unidos actuará con su coro oficial, denominado "Los Sargentos Cantantes", y con la conducción de su director, vicecomodoro Arnold D. Gabriel. Creada originalmente en junio de 1942, ha realizado desde entonces innumerables giras internacionales de buena voluntad.

En su presentación en el Parque Luneta, de Manila, en Las Filipinas, la Banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos congregó a un auditorio de nada menos que doscientas mil personas. Ha señalado otros records de concurrencia en 40 de los 47 países en que ha actuado.

La Banda llega precedida de los más altos elogios de la prensa mundial. "Le Ultime Notizie", de Trieste, declaró: "La Banda de la Fuerza Aérea de los EE. UU. es la unidad orquestal más extraordinaria que existe en el mundo". El "Eco de Hamburgo" ha dicho: "Es

imposible superar lo que esta banda ha producido en cuanto a precisión rítmica e intensidad de interpretación". Y el "London Daily Mail": "La Banda de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos es probablemente la mejor de su clase en el mundo".

Nuevos aranceles de I.O.M.A.

Las autoridades del Instituto de Obra Médico Asistencial (I.O.M.A.) de la provincia de Buenos Aires, han dado a conocer los aranceles aprobados para el corriente año, merced a convenio suscripto con la Federación Médica. Los importes establecidos serán los siguientes: Visita consultorio, bono 250 pesos; visita consultorio nocturno, bono 250 pesos más 50 en efectivo; primera visita neurología-psiquiatría,

bono 250 pesos más 100 pesos en efectivo; oftalmología, bono 250 pesos más 100 pesos en efectivo; visita domicilio, bono 350 pesos; visita domicilio nocturna, bono 350 pesos más en efectivo \$ 50. A partir del 1º de marzo del corriente año, los afiliados de IOMA que hagan uso de bonos con valor inferior a los señalados deberán abonar la diferencia resultante en forma directa.

Fábrica de arpillera de yute

de ROQUE OMAR FUCARACI

COMPRA Y VENTA
Se toman trabajos para confeccionar
Precios razonables

CASTELLAR 261 (Frente a Plaza Belgrano) T.E. 2726

AUTOMOTORES

Con la mayor rapidez y seguridad realizamos trámites en Capital Federal y Gran Buenos Aires, referentes a:

TRANSFERENCIAS, DEVOLUCION DE CHAPAS, PATENTAMIENTOS

Organización "San Martín"

Obtención de certificados: Aduana, Fabricación Nacional, Libre Deuda y/o gravamen y Prenda, etc. Estos y cualquier otro problema referente a documentación de su vehículo, se lo resolverá

SECCION AUTOMOTORES
SAN MARTIN 373 Tel. 2498 AZUL

TARIFAS DE EDICTOS JUDICIALES

Para publicación de los Edictos Judiciales la tarifa que rige es un recargo del 40% sobre lo que perciba el Boletín Oficial

Avisos Clasificados

NECESITO

Señora o Señorita para el campo
Tratar: Transportes LA CELINA

PARA HACER UN BUEN NEGOCIO, lea los nuevos ofrecimientos del martillero PREZIOSO.

Alquilo

Salón para fiestas. Residencial "La Camila". Tratar: Sr. Mario a teléfono 2908, Azul.

Vendo

Un motor luz 110 V. Un juego muebles comedor 6 personas. Tratar: T. E. 2908.

Lea aquí

LA CANTITA está vendiendo ropa de segunda mano en muy buen estado desde \$ 29 de chico, y también ropa de dama y cabaler.o

También compramos camisas y pantalones hombre y ropa de chicos, pagamos al contado. URIBURU 328.

Ropa niños

SE CONFECCIONA
Tratar: Mitre 267.

Vendo Casa Nueva

Ubicada en MITRE Y RIVADAVIA

Hay facilidades de pago

Trata en GUAMINI 302

Urgente Vendo

CHALET UBICADO EN BARRIO LOS TRONCOS DE MAR DEL PLATA, CALLE GENERAL PAZ (EN DIRECCION DIRECTA A PLAYA GRANDE)

170 mts2. de superficie cubierta — 3 dormitorios
2 baños principales — 1 baño de servicio
Calefacción central — Tiene Teléfono

Tratar: GUAMINI 302, Azul

Plomero

CARLOS A. RUFINO

Reparaciones en general

PUAN 665, T.E. 2442

A Z U L

SE OFRECE

Matrimonio

Para Casero o Parquero ciudad o campo
Tratar: MAIPU 711

Se Ofrece

Chofer o acompañante para camión. Tratar: Sr. Torres. Rivadavia y Ca-tamarca. v:20

Necesito

Lavandera. Tratar: Bolívar 482. v:20

P L O M O

Compramos en este Diario

"Casa Carbone"

de José O. Carbone

Roca Nº 649

T. E. 4185

O F R E C E M O S

Avena Maq., Cebada Ranquelina, Semillas para Pasturas Nacionales e Importadas. Tenemos stock permanente de Avena y Cebada Achatada y demás forrajes para Cabañas. Pasto Alfalfa de 1er., 2do. y 3er. corte.

Consulte nuestros precios

DISPONEMOS DE SAL DE ROCA

Miguel Angel Prezioso

Casa Quinta

37 Hec. próx. a la ciudad. Chalet c. parque y pileta. Casa p. peones molino, man ga. Luz eléctrica. Gas y agua corriente. MUY en precio y c/gdes. fac. acepto permuta p/parte pago casa o auto.

EXCEPCIONAL

propiedad sobre calle San Martín, a 1 cuadra de la plaza. Especial para profesional o residencial. 8 habitaciones, 3 baños, garage y demás depend. Mi- de 12,99 por 43,30. Hay fa- cilitades. Gran oportunidad.

Para negocio

13 Hec. calle Circ. Mujica y Malvinas, especial p. fraccionar. c/poblac. y Monte. Prec. total: \$ 2.500.000.

Chaler 'Chic'

fte. Club Remo. 2 dorm. Hall; paso; baño; co.; Lav. Prec. Tot. 2.500.00 hay fac.

6 Lotes

Uriburu y S. Juan a pagar \$ 3.500 por mes SIN ANTI-CIPO. Oportunidad unica.

Excelente

quinta fin de semana c/Mo-reno fte. al Balneario con luz eléctrica etc.

50 Lotes

en distintos barrios a pagar en cuotas o como Ud. pue- da y muchísimos ofreci- mientos más.

SOLICITE PRECIOS

consúltame. Hay facilita- des. Tratar: Miguel Angel Prezioso, Belgrano Nº 715, Azul.

HERMOSO

departamento interno calle Rauch y Roca, 2 dorm. li- ving-comedor, coc., baño, paso, lav., patio con parril- lo, todo moderno. Agua fría y caliente. Precio to- tal \$ 1.800.000. Hay fac.

CASA

con asfalto, gas y agua co- rriente, 2 dorm., coc. y ga- llería y terr. 700 mil cont., saldo 30 mil por mes.

CASA

amplia, Arenales y Córdo- ba, Yrigoyen Leyría, con garage, 25 y Olavarría, S. Fe y Rivadavia y 100 más que ruego consultar.

DOS MODERNOS

departamentos, s/ Av. Mi- tre; otro en Burgos y Bo- livar; 25 de Mayo, etc.

CHACRA

5 hect. próx. al Balneario c/ pob., monte, etc., muy en precio; acepto permuta auto o casa.

GRAN OPORTUNIDAD

vendo urgente despensa y rotisería, sobre Av. Colón, próxima al Parque con buen prestigio y trabajo. Muy en precio y con fa- cilitades. Consúltame sin compromiso. Tratar: Re- mates Prezioso Belgrano Nº 715.

QUINTA

1½ hect., T. Fedr y Al- berdi. Total \$ 350.000.

GRAN NEGOCIO

lote Industria y E. Rios; 7 mil ladrillos. Total pesos 350.000. Hay facilidades.